

ASESINOS EN SERIE



ADOLFO DE JESÚS REALIZABA RITOS SATÁNICOS

‘PADRINO DE MATAMOROS’

Asesinó a 16 personas en complicidad con una red de narcotráfico relacionada con el satanismo

HERMOSILLO.- Se estima que alrededor de 16 personas fueron asesinadas como parte de los ritos que realizaba en Matamoros, Tamaulipas, el llamado “Padrino de Matamoros”, Adolfo de Jesús Constanzo.

Después de un proceso largo de investigación se logró capturar a gran parte de los miembros de su red de narcotráfico y de crímenes relacionada con el satanismo.

Padrino asesino

Durante los años 80, cientos de estudiantes americanos acostumbraban cruzar la frontera para ir a Matamoros, Tamaulipas cuando llegaba la temporada de ‘Spring break’. En ese lugar disfrutaban de sus vacaciones junto a otros compañeros de escuela para buscar diversión a lo grande.

En marzo de 1989, uno de esos jóvenes que viajaron a Matamoros fue Mark Kilroy, estudiante de medicina en la Universidad de Texas. Si él hubiera sabido que en esa ciudad de Tamaulipas había decenas de casos de personas desaparecidas, tal vez no hubiera cambiado su destino. El 14 de marzo

sus amigos supieron de él por última vez.

A diferencia de otros jóvenes que habían desaparecido, la familia de Mark tenía influencias por lo que se desplegó toda una campaña para encontrarlo. Cientos de criminales fueron interrogados y se ofreció una recompensa para encontrarlo. Todo fue en vano.

Aparece una pista

Días después, la Policía del lugar detuvo a un hombre ligado con el narcotráfico de nombre Serafín Hernández. A él lo siguieron hasta el rancho Santa Elena, donde se descubrieron restos de drogas y se detuvo a otros cómplices. Algunos de ellos confesaron todo lo que ocurría en el rancho.

El jefe del grupo era Adolfo de Jesús Constanzo, quien era conocido como “Padrino de Matamoros”. Sus cómplices lo acusaron de ser el actor intelectual de una serie de asesinatos realizados como parte de los ritos de una secta. Entre esos crímenes cometidos estaba el de Mark Kilroy.

En el rancho se desenterraron más de diez cuerpos de hombres que habían sido asesinados con un machete. También encontraron restos de animales como arañas, escorpiones y algunos objetos que se utilizaban

en los ceremoniales.

La Policía empezó a buscar a Adolfo de Jesús Constanzo, un hombre rico rodeado de seguidores que se encontraban armados.

Después de un tiempo, la Policía descubrió al llamado “Padrino de Matamoros”. Cuando llegaron a arrestarlo sus hombres abrieron fuego, pero no lograron detener a los oficiales. Al ver que no podría escapar, le ordenó a un secuaz que lo asesinara. Se dice que para ganar tiempo y evitar que la Policía entrara al edificio, Constanzo arrojó dinero a la calle para que la gente lo recogiera y evitara el paso de los investigadores. La Policía lo encontró muerto.

Aprendiz de brujo

Adolfo de Jesús Constanzo nació en Miami el 1 de noviembre de 1962. Era hijo de una mujer cubana que lo tuvo a los 15 años. Aunque fue bautizado como católico, su misma madre lo introdujo al mundo de la práctica africana “Palo Mayombe”. Ella había sido detenida en varias ocasiones por crímenes diferentes como fraudes y robos.

Era común encontrar en su casa restos de animales que habían sido sacrificados, por lo que los vecinos creían que era una bruja.

¿Cómo se llama?

Primer acto: sale una mosca con una bata de baño.

Segundo acto: sale otra mosca con una bata de dormir.

Tercer acto: sale otra mosca con una bata de baño.

- ¿Cómo se llama la obra?
- Con bata las moscas.

PALO MAYOMBE

El Palo Mayombe es una religión africana que se practica en Cuba. Algunos relacionan esta costumbre con la brujería, porque puede trabajar con espíritus de la luz. Esta religión es originaria del centro de África. Un largo número de esclavos de este lugar fueron traídos a Cuba y a otros lugares de América.

ASESINO EN SERIE

Nombre: Adolfo de Jesús Constanzo.
Fecha de nacimiento: 1 de noviembre de 1962.
Fecha de fallecimiento: 6 de mayo de 1989.
Lugar de nacimiento: Miami, Florida.
Apodo: el padrino de Matamoros.
Número de asesinatos: se estiman 16.

